



3年学年だよい

能美市立根上中学校
2025.10.8
No.10



運動会を終えて②

今年の運動会では、ダンス、大繩、綱引きに出場しました。ダンスではあまり踊れなかった部分もありましたが、クラスみんなが頑張ってくれたおかげで、最優秀賞をとることができました。自分ももっと頑張ればよかったと思いました。大繩や綱引きでは、1位にはなれなかったけれど全員で全力で力を出し切って頑張れたので良い思い出になりました。運動会を通して、仲間と協力することの大切さや、自分ももっと積極的に頑張ろうという気持ちを持つことができました。



今年の運動会は去年よりも全力で取り組むことができました。ダンスが特にそうでした。最初は難しそうで、仕方なく踊っとくか、みたいな感じだったけれど、日が経つうちに全力に近づけようとした。本番は思ったより楽しかったです。自分が出でていないときの応援が、去年よりも本気になって盛り上がって楽しかったです。支える委員会も初めてで、指令台に立った時はとても緊張したけれど、練習の時よりはスムーズに言えたから良かったです。3年生の運動会にふさわしいものだったと思います。



運動会を終えてさらに絆が深まったと思いました。練習の時から競技の結果が良くなくて不安だったけれど、円陣を組んだり声を掛け合ったりして心を一つにし、一位をとることができて嬉しかったです。ダンスは練習が始まってすぐは、なかなか進まなかったり踊らない人がいたり大変だったけれど、練習を重ねるにつれみんなの気持ちがまとまっていく感じがしました。3年生みんなと組んだ円陣で、みんなの気持ちが高まり、一つになりました。ダンスが終わってからも自信がなかったけれど、最優秀賞をとることができてとても嬉しかったです。全部に全力で取り組むことができて、最高の思い出になりました。



私がこの運動会で心に残ったことはダンスです。みんながチーム一丸となり踊っている姿は、どれも最高の運動会にしてやるぞ！！という意志を感じられ、とても感動したからです。特に、三年生の各団が円陣を組み勝気に満ち溢れる姿は、これまでの練習で努力して互いを高めあってきた絆の表れだと思いました。中学校最後の運動会にして、最高の思い出ができました。



私が心に残ったことは2つあって、1つ目は綱引きです。理由は、3の4のみんなで協力して綱を引っ張って声をかけ合ったからです。また、縁団の1、2年生が応援してくれたおかげで1位をとることができて嬉しかったです。1、2年生も練習では負けていたけれど、本番では圧勝していてすごかったです。2つ目はダンスです。理由は、ダンスリーダーになり、やらないことの方が多いかったけれど、ダンスリーダーみんなで話し合いや直したらしいところなどを見つけて頑張れたからです。本番では最優秀賞は取れなかったけれど、1番良くできたと思います。良い運動会になりました。

